

Wasser Battle-Zone

Fantasy



Spielplatz
Playground



Kinder **unter 1,00 m** Körpergröße ist das Betreten verboten.

Children **below the minimum height of 1.00 m** are not permitted to enter.



Kinder **zwischen 1,00 m und 1,20 m** Körpergröße dürfen nur in Begleitung Erwachsener spielen, die dann die Aufsichtspflicht übernehmen.

Children **between 1.00 m and 1.20 m** height may only use the playground when accompanied by a supervising adult.



Kinder **über 1,20 m** Körpergröße dürfen unter Aufsicht ohne Begleitung spielen.

Children **above 1.20 m** height may use the playground on their own, provided they are supervised.



Nehmen Sie Rücksicht auf andere Besucher.

Be mindful of other visitors.



Nutzung auf eigene Gefahr.

Use at your own risk.



Achten Sie auf Ihre Kinder.

Please supervise your children.



Kein Trinkwasser!

Not for drinking!



Bekleidungspflicht

Clothing required



Bitte nicht rennen, springen oder klettern.

Please do not run, jump, or climb.



Bitte beachten Sie zu Ihrer Sicherheit die vom Hersteller vorgeschriebenen Alters-, Größen und Sicherheitsvorschriften. Bitte nutzen Sie das Metermaß am Eingang der Attraktion um die korrekte Körpergröße zu ermitteln.

Please use the measuring rule at the entrance of the attraction to obtain your correct height. For your own safety please obey the age, size and safety instructions stipulated by the manufacturer.



Kein Aufenthalt bei Gewitter.

Do not remain here during thunderstorms.



Nicht essen oder trinken!

No eating or drinking!



Dampf- und Rauchverbot im gesamten Bereich.

Smoking and vaping is not permitted anywhere on the premises.



Personen unter Alkohol-, Drogen- oder Medikamenteneinfluss ist das Betreten untersagt.

People under the influence of alcohol, drugs or medication are not permitted.



Die Mitnahme von Schirmen sowie anderen sperrigen, spitzen und losen Gegenständen ist verboten.

Umbrellas as well as other loose, sharp or pointed objects are not permitted.



Keine Tiere.

No animals.

Allgemeine Sicherheitshinweise

Loose Gegenstände müssen sicher verstaut sein und dürfen nicht in der Hand gehalten werden. Wir übernehmen keine Haftung für verloren gegangene oder beschädigte Gegenstände. Den Anweisungen unserer Mitarbeiter ist Folge zu leisten.

General safety instructions

Loose items must be stowed securely and are not to be held in your hands. We will not be liable for any loss or damage of any personal belongings. The instructions of our employees must be followed.